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１ 知事の政治理念について 

 (1) 政策集に記載されている政治理念には「県政刷新」が掲げられ

ているが、知事が刷新すべきと考える県政とは何なのか。例えば、

全国的な課題である地方分権などを指しているのか。 

 (2) これまでの県政に、どのような悪い面・弊害があったのか。 

 (3) 知事が目指す新しい石川県政、石川新時代において、県政のど

ういった部分をどのように変えたいのか。 

 (4) 今後も継承・発展させたいと考えている「石川の個性・魅力・

基盤」とは、どのようなものを指しているのか。 

 (5) 幸福度日本一の石川県を作るには、「人を創る人づくり」を県

政の最優先課題とすべきと考えるがどうか。 

 

２ 「人を創る人づくり」と「子ども・家庭をまもる」について 

 (1) 子育てに係る経済的負担の軽減など、子ども・子育て支援策の

一層の充実が必要と考えるが、所見を聞く。 

 (2) ワンオペ育児ゼロ社会の実現に向けた、特に男性の育休取得支

援の具体策を聞く。 

 (3) 男性県職員の育休取得についても推進すべきと考えるが、所見

を聞く。 

(4) 乳幼児医療費助成制度の拡大を、どのように市町独自の子ども

・子育て支援策の充実につなげるのか。 

(5) 「生き抜くための高等・生涯教育の実現」について 

 ア 石川県ものづくり人材奨学金返還支援助成制度について、支

援の拡充にどのように取り組むのか。 

  イ 産業技術専門校の重要性について、どう認識しているのか。 

  ウ 金沢・七尾・能登の各産業技術専門校の耐震化・改築につい

て、見解を聞く。 

(6) 市町のパートナーシップ宣誓を活用した県の公的サービスの利

用について、早期に実現すべきと考えるが、所見を聞く。 
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３ 「スポーツによる価値づくり」について 

 (1) 県スポーツ協会会長として、県下のスポーツ普及に向けた思い

を聞く。 

 (2) 本田圭佑氏に就任を依頼した「スポーツスペシャルアドバイザ

ー」の役割と期待を聞く。 

 (3) まめだ簡易グラウンドサッカー場の人工芝化を早期に実現する

考えはないか。 

 (4) 犀川自転車道について、必要箇所の修繕や距離表示サインの設

置など、環境整備を進める考えはないか。 

 (5) 都市公園やスポーツ施設などの県有施設内に、ルールを定めた

うえで、アーバンスポーツができるエリアを設けてはどうか。 

 

４ 保健所等の負担軽減と機能強化について 

 (1) 令和３年における４保健所と感染症対策室に勤務する職員の時

間外勤務について 

  ア 平均年間時間数を聞く。 

  イ 年間で最長となった職員の時間数を聞く。 

  ウ 最も多い月に８０時間以上となった職員の割合を聞く。 

  エ 月間で最長となった職員の時間数を聞く。 

 (2) 保健所の負担軽減と機能強化について 

ア 保健所職員等の負担軽減に向け、取り組みを強化すべきと考

えるが、具体策を聞く。 

イ 小康期にまとまった休暇を取得できるよう促すことも必要と

考えるが、所見を聞く。 

 (3) 保健所・感染症対策室・保健環境センター職員の尽力に報いる

ため、新型コロナウイルス感染症対策応援基金の使途を拡大すべ

きと考えるが、所見を聞く。 

 

５ 「地域公共交通のＳＤＧｓ」について 

 (1) 石川中央都市圏が設置する法定協議会に県も委員として参画し

たとのことだが、県の役割を聞く。 
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(2) 県においても早急に法定協議会を設置し、県全体の広域的な地

域公共交通計画を策定する必要があると考えるが、所見を聞く。 

(3) 観光需要の喚起や北陸新幹線県内全線開業効果の最大化の観点

から、路線バスや高速バスのラッピング広告など交通広告を充実

させてはどうか。 

(4) 新県立図書館への公共交通でのアクセス向上に向けた、バス事

業者や金沢市との協議の状況を聞く。 

 

 


